

En esta ocasión pensamos dedicar la página editorial para la presentación del nuevo comité editorial de la revista colombiana de Neumología no sin antes agradecer y reconocer el gran trabajo realizado por los editores anteriores, en especial al Doctor José Bustillo en el mantenimiento de la periodicidad y del alto nivel científico de la revista, de lo cual se deriva para nosotros por supuesto un gran compromiso.

Iniciamos con nueva portada, nuevo comité editorial con el objetivo fundamental de continuar el trabajo previo por supuesto infundir un nuevo aire a la revista tratando de hacerla atractiva no solamente para los Neumólogos sino también para los Internistas, los Intensivistas y en fin una gran cantidad de especialidades y subespecialidades que de alguna manera tienen que ver con la Neumología en su práctica médica diaria.

Tratando de cumplir con el objetivo impuesto hemos creado nuevas secciones como son: las mani-

festaciones no pulmonares de las enfermedades pulmonares, la neumología vista desde el punto de vista administrativo, arte y neumología, caso fisiológico conservando las secciones anuales de artículos originales, revisión de tema, glosario radiológico.

Pensamos que a medida que se profundiza el conocimiento clínico de alguna manera nos obliga a desplazarnos al mejor entendimiento de las ciencias básicas y esto conlleva necesariamente a la desconfiguración de las especialidades, es decir, ya para el Neumólogo no es suficiente conocer y manejar la disfunción de su órgano sino además entender la repercusión sistémica de esta disfunción y de alguna manera los proyectos editoriales tienen que responder a este enfoque.

Invitamos en este primer número a nutrir la revista con sus (contribuciones) con el objetivo de tener un verdadero órgano de difusión la Sociedad Colombiana de Neumología por supuesto, pero también para cualquier especialidad interesada en temas afines.

Guillermo Ortiz

Editor revista colombiana de neumología